

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 27/JUNIO/2016

Rebaja S&P calificación del Reino Unido

ENRIQUE CAMPOS: Como consecuencia lógica del Brexit, ya se veía venir, pero por supuesto que pesa, Standard and Poor's ha rebajado la nota del Reino Unido a AA desde la AAA, por supuesto como consecuencia del Brexit, esto vamos, después de lo que ha ocurrido en ese referéndum y también dicen que conduce a un marco político menos predecible, estable y efectivo.

A ver esto qué consecuencias tiene en los mercados.